

## **10 Jahre als Rad-Nomaden um die Welt 160 000 km durch 5 Kontinente**

10 Jahre lang radelten Dorothee Krezmar und Kurt Beutler kreuz und quer um den Globus und legten dabei 160.000 km zurück.

5 Kontinente, 58 Länder, 330 Platten, 70 Reifen, 17 Felgen, 20 Paar Bremsklötze, 50 Ketten, 33 Radlerhosen und unzählige Abenteuer ist ihre erstaunliche Bilanz.....

Für sie ist das Fahrrad das ideale Reisemittel, um sich fremden Kulturen und Menschen zu nähern. Auf ihrer Odyssee lernten sie eine viel bessere Welt kennen als die von den Medien gezeichnete.

Mehr Informationen finden Sie im Internet unter [www.reducespeed.de](http://www.reducespeed.de) und in ihrem Buch „Odyssee ins Glück“ erschienen im REISE KNOW-HOW Verlag.